



校訓 「和」
 和を貴しと為す
 たつと
 なにをやつていくにも人
 との和がなくてはでき
 るものではないと和の必
 要性を説いた有子のこ
 とばである。

第2号 平成29年4月28日 発行
 紀美野町立美里中学校

〒640-1235

和歌山県海草郡紀美野町野中 494-1

TEL 073-495-2016

FAX 073-495-3310



読書しよう

先日は、授業参観、懇談会、育友会総会にご参加くださりありがとうございました。また、22、23日には、ソフトテニスの大会がありました。部員全員で頑張つて、男子1組と、女子3組が県大会の切符を獲得できました。団体戦は、女子が惜しくも3位でした。新学期が始まり、1か月がたとうとしています。学校では、生徒と老若男女の教員がひとつの家族のように楽しく充実した生活を送ることができています。

さて、4月23日（「子ども読書の日」）から5月12日まで「こどもの読書週間」です。「こどもの読書週間」は子供たちに、よい本やよい雑誌に親しむことをすすめ、読書の楽しみや喜びを知らせ、正しい読書の習慣を身につけさせる好機です。そして同時に大人にとっては、子供の読書がいかに大切なことか、よい本や雑誌を与えるためにはどういふ努力をしたらよいか、ということについて考える機会でもあるといえましょう。

先日、全国学力・学習状況調査が実施されました。本校でも3年生の生徒が取り組みました。このテストについての過去からの分析では、成績の良い人と読書を習慣にしている人は相関関係があると報告されています。美里中学校区では、3年前から保育所・小学校とも連携し、読書活動に力を入れることを申し合わせて取り組んでいます。本校では、月曜と火曜の朝、授業前に全校生徒が読書活動を行っています。それぞれが読む本を決め、毎日少しずつ読み進めています。このような習慣は、一生の宝物になると思われまふ。

生涯学習の観点からも、大人になってから知識を得るものとして、読書が一番手っ取り早く、また、大きな役割を担っていると言われてまふ。著名な方々の自叙伝からも、葛藤する時期などを迎えたとき、それを乗り越えるため、読書から地機器を得たという方が多いでふ。ですから、小さいうちから読書に親しむ習慣をつけておくことは一生の宝物になることだと思ひます。家庭でも習慣を作りを応援してあげてください。

国の方針では、家庭における読書環境の整備は、以下の3点が重要だと示してまふ。

- (1) 幼児には父母が本を読んで聞かせてあげる。
- (2) 子どもたちの身近にいつも本を置くことを考え、毎日たとえ短い時間でも本を読むことを賞揚し、本を読むのを聞いてあげる。
- (3) そして大切なことは、父母みずからが読書する姿を、子どもたちの眼にふれさせる。やがて、そこに本を中心とした話題が生まれ、親子の対話に発展することは明らかです。

しかし、中学生ですから、(3)に重きを置きたいです。本校で実施してまふ家読にあわせて、家庭みんなで子供と相談し、一緒に読めるようなものを探し、読んだ後の感想を親子で楽しみあう機会となるようにしてほしいと思ひます。

そこでお願いです。少なくとも、本校で実施する家読の期間には、家庭みんなで、ゲームやテレビを休んで、全員で読書をする日と時間を決めて取り組んでくださいますようお願いしまふ。

校長 中家 覚

8名の1年生が入学しました

今年は、満開の桜が新入生を出迎えてくれました。新入生代表の木野太陽君が、みんなの想いを「新入生誓いの言葉」の中で堂々と述べてくれました。新たな気持ちで、勉強にスポーツに、また日頃の学校生活の一つひとつを精一杯取り組み、中学生生活を通してたくさん成長してもらいたいと思ひます。

入学式

誓いの言葉



歓迎の言葉



入学生・保護者のみなさんと
1年生担当の先生で記念写真



生徒会入会式4.11

3限に新入生に向けて生徒会組織、生徒会活動・各専門委員会の説明がありました。最後にクラブ紹介があり、

先輩達が素晴らしいパフォーマンスをみせてくれました。

男女テニス部と卓球部が練習の内容を実演してくれました。



まずは、校歌です。歌詞を見ながら歌ひます。早く覚えて大きな声で歌えるようになりまふ。

生徒会執行部から、学校生活のきまりと心得、生徒会規約について説明です。分かりやすくまとめたものをスクリーンに映してまふ。



給食当番の仕事や並べ方について、保体給委員から説明がありました。食事の前は、しっかり手を洗いまふ。

新入生歓迎会4.12

昨年度の予餞会で好評だった「ジェンガ」(美中 ver.)を行いました。この巨大ジェンガは昨年度生徒会執行部が作成したものです。初めて見た1年生の驚きの表情に執行部のみなさんも満足です。今回も盛り上がり大成功でした。



授業参観4.19

1年生と2年生の授業では、保護者の方にも参加・協力していただきありがとうございました。



2年生《国語》



1年生《理科》



3年生《社会》

初畑(1年生技術科)4.20



今年も、1年生の技術科の授業で『さつまいも』の栽培を行います。今回は、その第1回目、『畝(うね)作り』です。テープを張ってまっすぐで美しい畝を作りましょう。協力して満足のいく仕事のできたので、記念写真を1枚撮ってみました。

入部して1週間の1年生も頑張りました。



選手権大会、海南市民総合スポーツ大会の結果

4月22日(土)

海草地方選手権大会 (ソフトテニス)

女子の部 第5位 東芝・油谷組

※6月11日(日)の県中学校ソフトテニス選手権大会(女子)に出場ベスト16入りした折口・竹内組、西上・松本組も出場します。

※6月10日(土)の県中学校ソフトテニス選手権大会(男子)には、同じくベスト16入りした西浦・上野山組が出場します。

大会会場はどちらも白浜町テニスコート(白浜町日置)になります。

県大会出場おめでとうございます。

4月23日(日)

第6回海南市民総合スポーツ大会 ソフトテニスの部

女子の部 団体 第3位

西上、折口、竹内、田和、東芝、中家、上野山、油谷



共育コミュニティコーナー



共育コミュニティ事業の取組も11年目を迎えました。今年度も育友会進路対策部の協力を得ながら、引き続き保護者の皆様や地域の皆様のご協力ですべての行事を楽しみ進めていきたいと考えています。

取組の内容は、学校環境整備(チューリップの栽培)、保育所との交流(家庭科「保育単元」実習への協力や伝統文化体験事業(茶道体験)での交流)、地域との交流(「先輩に学ぶ会」等)などを計画しています。学校が生徒・保護者・地域の方の出会いの場となるように取り組みたいと考えています。是非保護者の皆様の参加をお願いします。

また、地域との連携の中心事業となる下神野地区自主防災組織共催の総合防災訓練は、今年度は8月27日(日)に実施しますので、ご協力よろしくお願いいたします。中学生が中心になり、避難者登録・避難所運営ボランティアと炊き出しなどを行います。今年度も是非、保護者の皆様のお力をお貸しください。

5月の行事予定

1日(月) 家庭訪問(2年生)

茶道体験(③限保育所交流3年)

茶道体験(⑤限1年)

2日(火) 避難訓練(火災) 6限

3日(水) 憲法記念日

4日(木) みどりの日

5日(金) こどもの日

8日(月) 駅伝練習開始

10日(水) 1・2年校外学習(弁当要)

3年修学旅行(～12日)

11日(木) 1・2年校外学習予備日(弁当要)

12日(金) 1年生ゲートゴルフ体験⑤⑥限

15日(月) 交通街頭指導 14日

17日(水) スポーツテスト

18日(木) 眼科健診

25日(木) 中間考査発表 歯科健診

下校安全パトロール 16:00

補充学習…26日 29日 30日 31日(放課後～16:50)

※質問がある人は残って先生に教えてもらいましょう

お知らせ

1・2年生の保護者のみなさんへ

5月10日・11日は校外学習の関係で給食を止めています。校外学習の有無にかかわらず必ず弁当の用意をお願いします。

転入生の紹介

長谷毛原中学校の休校に伴い、2年生に田村雅さん、林香里さんが新しい仲間に加わりました。早く美里中学校の生活リズムに慣れ、美中生の一員として活躍してくれることを期待します。

保護者の皆様へ

平成29年度美里中学校育友会役員

会長 松本 守信さん

副会長 谷口 真希さん 古田 優子さん

柳生 薫さん 松本 信之さん

会計監査 木野 直美さん 田村 歩さん

4月19日には、授業参観・育友会総会・学年懇談会にご参加ありがとうございました。

総会で本年度の役員さんが決まりました。1年間よろしくお願いいたします。

また、前年度役員さん、1年間ありがとうございました。

親睦スポーツ大会(ソフトバレー)が6月3日(土)19:00にご覧いただけます。みなさまのご参加よろしくお願いいたします。